



Land und Wirtschaft – Glandorf bewegt! Business in the countryside – Glandorf on the move!

Glandorf ist eine kleine, aber feine und ausgesprochen liebenswerte Gemeinde im südlichen Osnabrücker Land. Sie liegt im verkehrsgünstigen Städtedreieck Münster-Osnabrück-Bielefeld. Mit ihren nicht ganz 7000 EinwohnerInnen hat sich die Gemeinde bewusst dem Motto „Glandorf bewegt“ verschrieben. Eine rege Vereinstätigkeit, engagierte Schulen und ein gutes Radwegenetz prägen die Gemeinde.

Glandorf stellt sich gut für die Zukunft auf: Familienfreundlichkeit, Stärkung des Ortskerns, innovative Wohnprojekte, konsequente Einzelhandelsansiedlung und mehr Mobilität über Bürgerbus und E-Car-Sharing sind hier zentrale Stichworte.

Glandorf verfügt über ausreichend Grundstücke, um kleineren und mittleren Betrieben und auch großen Unternehmen Entwicklungspotenzial anbieten zu können. Interessierte Unternehmen und Gewerbetreibende dürfen gerne direkt Bürgermeisterin Dr. Magdalene Heuvelmann ansprechen (Durchwahl -16, Heuvelmann@glandorf.de).

Glandorf is a small but fine and exceedingly lovable municipality in the south of Osnabrück District. In terms of traffic infrastructure, it is conveniently located in the triangle between the cities of Münster, Osnabrück and Bielefeld. With a population of not quite 7,000, the municipality has deliberately adopted the motto “Glandorf on the move”. It stands out with lively clubs and associations, committed schools and a good cycle path network.

Glandorf is well prepared for the future: in particular, it is a family-friendly place with an upgraded town centre, innovative housing projects, a consistent approach to retail settlements and enhanced mobility with the people's bus and e-car sharing.

Glandorf has plenty of land available to offer development potential for both SME businesses and also large companies. Interested companies and traders can contact the mayor directly: Dr. Magdalene Heuvelmann (extension -16, Heuvelmann@glandorf.de).

